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田中 あゆみ 様（仮名）　24 歳　職業 / 看護師

——  再会

 

久しぶりに高校の同窓会があり地元に帰った時、1年ぶりに会った  

美紀を見てびっくりしました。 

高校の時は化粧っ気もなかったし、顔にたくさんできているニキビ 

のことを一緒に悩んでいたのに、見違える程肌が綺麗になっている  

のです。 自信に満ちあふれた彼女の表情を見ても、誰だか分からない程でした。 

 

あまりにも変わった美紀に、 

「すごくキレイになったね！誰かと思ったよ。」 

とたずねると 

「ありがとう！ここ 1、2 年でお肌のお手入れを頑張っているんだ。」 

と教えてくれました。 

驚き半分うらやましい気持ち半分で、 

「やり方教えてよ。」 

と思い切って聞いてみると、美紀から意外なお誘いが。 

「福岡にあるエヌ・インっていうエステに通っているの。ただ、通うだけのエステじゃな  くって正しいホーム  

ケアも教えてくれるから楽しいよ。あゆみも無料体験行ってみる？確か 彼氏って福岡の人だったよね、時々 

福岡にも行くんじゃない？」 

 

それを聞いて「私なんてエステってタイプじゃないけれど、最近肌荒れもひどいし、遠距 離の彼氏もできて 

月に 2 回は長崎から福岡に行くから、その時に体験だけでも行ってみよ うかな」と思いました。 

 

あれだけキレイになった美紀の姿を見たら安心できます。金額のことやエステの内容のこ とにも興味が出て 

きました。 
 

翌日、美紀からもらった無料体験チケットに書かれている番号に電話をしてみると、 

「美紀さんのご友人なんですね！お電話ありがとうございます。お日にちはいつがよろし いですか？」 

とすぐに聞いてくれて、とても丁寧な印象を受けました。第 1希望の日に予約が取れなか  ったことを考えると、 

人気サロンなのでしょうか。すぐに別の日を提案してくれました。 

この時、お店の場所が彼の職場からとても近いことがわかり、「これも縁なのかも！」と  親近感が湧きました。 



——  お肌チェック

エステの体験当日、ひとりでお店に入るのは緊張しましたが、エヌ・インのスタッフさん と丁度タイミング 

良くエレベーターで一緒になりました。 

「何階ですか？」 

と聞かれ 

「3 階です。」 

と答えると 

「ありがとうございます！2 時からご予約の田中様ですね？」 

と言われてとても驚きました。同時に、私は目の前のスタッフの人に何も言っていないの にすでに分かってい 

ることに感動しました。 

「そうです。美紀の紹介で来ました。」 

「ありがとうございます！道に迷われませんでしたか？」 

とても親切で明るい会話をしてくれて安心しました。 

お店に入ると店内はとても可愛らしい雰囲気で、「これは女子力アップしそうだな。美紀 があんなに変わるの 

も解るかも！」とすでに納得してしまいました。 

 

最初に案内されたお部屋で美味しい紅茶に癒されながら「事前チェックシート」というシ ートに肌の悩みなど  

を記入していると、 

「初めまして。私が美紀様の担当をさせていただいている岩佐と申します。お肌のカウン セリングをさせてい 

ただいてからフェイシャルエステにご案内させていただきますね。」 

と声をかけにきてくれました。美紀が事前に私の肌の悩みを伝えてくれたのか、岩佐さん は私がニキビで悩ん 

でいることを知っていました。 

「フェイスラインのニキビを気にされていると美紀様から伺いましたが、すごく綺麗なお 肌ですね！」 

まさか褒められるとは思っていなかったので、なんだか嬉しくなりました。 

 

エステといえば、「早く改善しないと老化するよ！」と脅かされて勧誘されるイメージが ありました。だから 

岩佐さんの言葉が意外に感じました。「綺麗なお肌」と褒められると 

「全然綺麗じゃないんですよ。」 

という言葉からいつのまにか「最近彼氏ができたので、彼のためにもキレイになりたい」 とまで自分からペラ 

ペラと話していて我ながら驚きました。 

自分がしているお肌のケアを確認された時、時々お化粧をしたまま寝てしまうことや夜し か化粧水を使わない 

ことなど話せば話すほど自分のズボラな部分が浮き彫りになり恥ずかしく思いました。 

 

それに対して岩佐さんは何ひとつ否定せず、 

「看護師さんだから夜勤もあるし、これからはもう少しだけお肌のことも考えてあげよう ね。」 

と優しく相談にのってくれるのです。 

まずはどれだけ保湿ができているのかをモイストチェッカーという水分量がわかるもので 測られました。 

水分量を見た岩佐さんから 

「あゆみ様、水分量が 18％だから少し低いですね。乾燥しているとさまざまな肌トラブル に繋がるので、 朝と 

夜 2 回は保湿を頑張っていただきたいです。」 

とアドバイスされました。私が 

「すみません……。頑張ります。」 

と落ちこんでいると、 



——  “変われる” 感動

「怒っているわけではないんですよ。お肌ってきちんとお手入れすればするだけ結果として返ってきてくれる

のです。だからサボったらサボった分の結果が出てきてしまいます。まだあゆみ様のお肌は綺麗だからいいけ

れど今のお手入れを続けていくとニキビの治りが悪くなるかもしれません。」 

と丁寧に教えてくれました。 

「確かに。最近、肌の調子が全然良くならないんです。」 

そう私が言うと、岩佐さんは「そうだ！」と思いついたように、 

「お手入れ方法は季節によっても変わりますよ。」 

と続けました。 

「えっ⁉どういうことですか？」 

驚きました。それからは、なぜお肌に保湿が必要なのかというお話や、エヌ・インでのお肌のケアについて詳

しく教えてくれました。 

 

化粧品は自然の植物成分をふんだんに使い、ナノテクノロジー技術で肌の奥まで届けてしっかり保湿をすると

のこと。 

 

今、自分が使っている化粧品とどう違うのか気になりながらも、美紀もエヌ・インの化粧品を大絶賛していた

ことを思い出しました。 

それから短い間にいろいろなことを考えました。 

先日、美紀の家に泊まりに行ったときに時間をかけてきちんとお手入れしていたこと、美容器を週に 1、2 回は

きちんと使っていると話していたこと……全てここで習っていたことだったんだな、と気づきました。 

お肌のカウンセリングもしっかりしてくれて、システムや料金のことも詳しく説明してくれて少し安心したの

で、「長崎から何回もエステに通おうと思うと大変。だけど、お手入れ方法を教えてくれて、自分で簡単にお

手入れをできるようになって、たまにエステをしてもらえるなら良いかもしれない」と思った時、岩佐さんが

声をかけてくれました。 

 

「ホームケアとサロンでのケアのふたつを大切にしているのが当サロンです。本日はエステを受けていただ

き、お帰りの際に化粧品のトライアルセットをプレゼントいたしますので、ご自宅でご利用なさってください

ね。化粧品の良さを実感していただいて、次回美容器の体験をした後に、あゆみさんが“サロンに通いたい”

と思ったら、始めていただきたいと思っています。」 

どうやら体験は 2 回コースになっているらしく、1 回目がエステ、自宅で化粧品を使った後に 2 回目は美容器

を使う体験をするようです。 

 

このサロンに運命を感じてしまった私は、すぐに「今から始めたいのでよろしくお願いします！」と言ってし

まいそうになりましたが、焦って後悔することもしたくなかったので、まずは案内通りに全ての体験を受けて

から考えようと思いました。 

 

カウンセリングが終わるとエステティシャンの大和さんという人を紹介されました。お肌はもちろんとても綺

麗な人で嬉しくなりました。エヌ・インではひとりのお客様にアドバイザーとエステティシャンの 2 人掛かり

でサポートしてくれるらしく、これなら私も変わることができそうな気がしてワクワクしてきました 

 

 

 

大和さんがしてくれる顔のトリートメントに癒され、夜勤明けだったこともあってか中でつい爆睡してしまい 



——  新しい私のはじめ方

ました。もっとじっくりと初エステを味わいたかったけれど、500 円にしては充実した内容で大満足でした。 

エステ後、大和さんから私の毛穴に詰まっていたものを見せてもらいショックを受けました。自分ではお手入

れをしているつもりだったけれど思うほどできていないことを知りました。「ちゃんとしなくちゃ……」と反

省しながら自分の肌を触ると、いつもと全然違って肌がモチモチしているではありませんか！ 

お化粧をすると、いつもと比べて化粧のりが何倍も良いことに感動しました。 

 

「全然違うでしょ？毎日のお手入れにプラスして美容器を使うだけでこんなにお肌が変わるんですよ。」 

と大和さんが話してくれました。 

 

1 回のエステでお肌が見違えるほど変わったので、2 回目の美容器の体験もとても楽しみになり、予約を入れる

ことにしました。 

 

その日、エステの後に彼氏とデートをしました。私は自分からエステに行ったことは言いませんでしたが、彼

のほうから 

「今日、肌がすごく綺麗だね。化粧変えた？」 

と褒められてとても嬉しくなり、もっと頑張ってお手入れしたらどれだけ褒めてもらえるのか楽しみになりま

した。 

岩佐さんが言っていたように、人の印象のほとんどはやっぱり顔で決まるから、きちんとお手入れすると周り

から見える印象が全然違うのだと思いました。 

翌週、エヌ・インに 2 回目の体験に行き、美容器を使ってのホームケアを岩佐さんに教えてもらいました。た

った 5 分間の体験だけで顔の輪郭が変わり小顔になったので、「こんなに変われるんだ」と驚きしばらく鏡に

映る顔に釘付けになっていました。 

自分の顔をいろいろな方向から確認する私を見て、岩佐さんは 

「少しお手入れしただけでも顔の形がこんなに変わるなんて驚きますよね。お肌は 1 日 1 日変化していくから

きちんとお手入れしてあげることが大切なんですよ。」 

と言い嬉しそうに笑顔を浮かべていました。こんなに簡単なら面倒くさがりな私でもできそうだと思いました。

  

2 回の体験を受けてエヌ・インに通いたいと思いました。岩佐さんに 

「2 回の体験とトライアルセットを使っていかがでしたか？あゆみさんのできる範囲でやってみたいと思えま

したか？」 

と聞かれて即答で 

「やってみたいと思いました。」 

と答えました。 

 

正直に言うと、エステに対して「ハードルが高い」とか「金額が高そう」という悪いイメージがありました。 

でも、親友の美紀が通っていて綺麗になった姿を見てエステがとても身近なものに感じることができました。 

また、エヌ・インでは金額面でも私に合わせて無理のない支払い方法を岩佐さんが考えてくれて安心して通え

ると思いました。 

岩佐さんから 

「これから宜しくお願いします。わからないことや困ったことがあった時、何でも聞いてくださいね。」 

と握手をされ、ここで頑張って自分を変えるんだ！と強く思えました。 



綺麗になるかならないかは私の努力次第だと思います。そして、面倒くさがりの私だからこそ親身になってく

れる岩佐さんや大和さんに任せてみようと思いました。 

 

エヌ・インで美意識を高めて私も美紀みたいに誰かに感動を与えたい！ 

これから自分磨きをしっかり頑張りたいと思います。出会いのきっかけをつくってくれた美紀に感謝したいと

思います。 


